



かわいいお店やさんが登場

10月16日(日)、西区民センターで「第27回西区子どもまつり」が開催されました。

今年は、子ども会会員以外の子どもたちにも広く参加を呼び掛けたこともあり、例年以上の大盛況となりました。

子どもたちが販売などを担当する「縁日コーナー」や「売店コーナー」では、「安いよ」などと威勢良く呼び込みを行っていました。



本番さながら夜間消防訓練

10月14日(金)、西友西町店で夜間消防訓練が行われ、約80人が参加しました。

これは、同店が24時間営業していることから、夜間に火災が発生した場合の防火安全対策を確認するもので、避難や逃げ遅れた人の救出、放水訓練などを行いました。

避難を誘導するきびきびとした動きや掛け声などが、訓練会場を引き締めていました。



芸術の秋の晴れ舞台

10月中旬から下旬にかけて、西区民センターと西野・はっさむ両地区センターで、年に一度の文化祭が開催されました。

各会場では、繊細な手芸や力強い筆遣いの書道などの見応えある作品の展示や、フラダンスや日本舞踊などの華やかな舞台発表が行われ、各センターで活動するサークルが、日ごろの成果を披露しました。

▲西野地区センターの展示



▲はっさむ地区センターの舞台発表



▲西区民センターの舞台発表



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告欄